



WaldSchweiz
ForêtSuisse
BoscoSvizzero

Rosenweg 14 | Postfach | 4502 Solothurn

Per e-mail:
polg@bafu.admin.ch

Solothurn, 27. März 2023 / LAN

Verordnungspaket Umwelt Herbst 2023, Verordnung über die Reduktion der CO₂-Emissionen (CO₂-Verordnung; SR 641.711)

Vernehmlassung WaldSchweiz

Sehr geehrte Damen und Herren

Für die Möglichkeit, uns zur CO₂-Verordnung äussern zu können, danken wir Ihnen bestens.

WaldSchweiz vertritt seit 1921 die rund 250'000 WaldeigentümerInnen und Waldeigentümer, die ein Drittel der Schweizer Landesfläche besitzen.

CO₂-Senkenleistung auf Stufe Gesetz festhalten

Der Entwurf des Bundesrates will das politisch unbestrittene Vorhaben, die CO₂-Senkenleistungen des Schweizer Waldes auf Gesetzesstufe zu regeln, kippen. Neu soll diese Senkenleistung nur noch auf Verordnungsstufe und damit durch den Bundesrat geregelt werden. Dies bedeutet für die Waldbesitzer eine grosse Unsicherheit.

WaldSchweiz lehnt dieses Vorhaben ab und erwartet, dass die CO₂-Leistungen, die der Wald für die Gesellschaft erbringt, gemäss dem Wortlaut der vom Volk abgelehnten Vorlage auf Gesetzesstufe berücksichtigt werden.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen. Für allfällige Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

WaldSchweiz

Gez.

Dr. Thomas Troger-Bumann
Direktor

Gez.

Florian Landolt
Leiter Kommunikation und Politik